



Modifier son mot de passe FMI / FOOTCLUBS

2 possibilités s'offrent à vous pour modifier son mot de passe :

Par Footclubs : <https://footclubs.fff.fr> ou par le site d'assistance FMI <https://fmi.fff.fr/assistance/>

Par Footclubs :

1) Vous devez vous connecter à footclubs à cette adresse : https://footclubs.fff.fr/extrafoot/extra_idx

2) Indiquez le nom utilisateur et le mot de passe actuel. Cliquez ensuite sur OK.

Bon à savoir :

Footclubs ne fonctionne qu'avec Internet Explorer et Mozilla Firefox. Vous devez obligatoirement vous connecter avec un PC branché sur Internet.

3) Cliquez sur votre nom pour ouvrir les paramètres de votre compte Footclubs.



4) Indiquez votre nouveau mot de passe et confirmez-le. Les indicateurs de contrôle passent au vert quand le mot de passe respecte les critères de sécurité de la F.F.F.

Bon à savoir :

Le mot de passe doit contenir 8 caractères au minimum avec une majuscule, une minuscule et un chiffre. Il est conseillé d'indiquer un mot de passe facile à retenir.

Par FMI Assistance :

- 1) Vous devez vous connecter sur le site d'assistance de la fmi à cette adresse :
<https://fmi.fff.fr/assistance>
- 2) Indiquez le nom utilisateur et l'adresse mail de votre compte Footclubs. Puis saisissez le code de sécurité et Cliquez ensuite sur « Envoyer ma demande » Vous recevrez un mail à l'adresse indiquée avec un mot de passe attribué.



The screenshot shows the 'FEUILLE DE MATCH' assistance page. At the top, there is the FFF logo and the title 'FEUILLE DE MATCH'. Below the title, a welcome message reads: 'Bienvenue dans l'assistance Feuille de match informatisée. Découvrez l'application, consultez et téléchargez les modes d'emploi en ligne, obtenez les derniers téléchargements, et bien plus encore. A vous de jouer.' A navigation menu on the left includes: 1 Documentations, 2 Videos Pédagogiques, 3 Garantie Archos, 4 Versions Disponibles, 5 Mot de Passe (selected), and 6 CGU. The main content area is titled 'Vous avez oublié votre mot de passe ou il arrive à expiration ? Vous êtes au bon endroit !'. It contains two input fields for 'Compte utilisateur' and 'Adresse Email'. Below these is a 'Vérification de sécurité' section with a CAPTCHA image showing the word 'FINADE' and instructions: 'Entrez le code tel qu'il apparaît. Il ne peut pas y avoir de zéro.' There is a 'Régénérer le code' button with a refresh icon. A 'Code de confirmation' input field is also present. At the bottom of the form is an 'Envoyer ma demande' button.